

YEG
Information

6月例会 ビジネス講演HANA-BIZ -DXで業務の無駄をデトックス- デジタルツールの活用で日頃の業務を効率化へ

6月28日（水）館林商工会議所3階ホールにて、館林YEG「6月例会 ビジネス講演 HANA-BIZ」-DXで業務の無駄をデトックス-を開催し、青年部員・オブザーバー含め合計43名が参加致しました。最近は「チャットGPT」など人工知能が話題になっていますが、そもそも「DX（デジタルトランスフォーメーション）ってなに？」だったり、「DXを活用して仕事の効率を上げられないかな？」など、既に検討されている方もいらっしゃると思います。今回はDXの全体像の勉強と、すぐ使えるデジタルツールの勉強を目的に委員会メンバーで議論し2部構成の講演を企画しました。



(▲講演の様子)

第1部ではDXの全体像、攻めと守りのDXに関して『プログレスコンサルティング・代表、金子和彦氏』に講演して頂きました。

第2部では「業務を軽減する」「コストを下げる」の視点でデジタルツールを活用した具体的な省力化事例を勉強しました。デジタルツールを自社で積極的に活用されている『あくと総合計画・代表、廣田裕基氏』に講師を担当頂き、青年部メンバー『館林うどん、小暮航介氏』の業務の悩みを相談形式で講演頂きました。

最後に、話題の「チャットGPT」に関して、金子和彦講師より、最新事情を説明頂き、「チャットGPT」の有効な活用方法を講演頂きました。内容盛り沢山の講演でしたが、講演で使用したデジタルツールの導入用QRコード資料も用意し、各自持ち帰って検討、また後日相談できる形をとりました。今回の研修を通してDXとは何か？またDXを活用した自社業務の省力化について考えるきっかけの一助になったのではないかと思います。またご参加頂いた皆様に館林商工会議所青年部の活動に関して理解を深めていただけたのではないかと思います。

研修委員会委員長 福田大作 記

YEG
Information

7月例会 館林まつり 4年ぶりの開催 ミス館林まつりレディのPRを実施！

7月15日（土）に館林まつりが令和元年以来4年振りに開催されました。当日は暑い中でしたが多くのお客様が来場され、沿道にもたくさんのお店が出店して活気あるお祭りになりました。

多田市長、正田会頭、山本実行委員長、森田青年部会長、そしてミス館林フラワーレディ3名で「夏本番！館林まつり」の横断幕を持ち、青年部総勢31名でパレードの先頭を行進させて頂きました。

パレード中には、今年11月5日に開催される「ミス館林フラワーレディコンテスト」のPRチラシを沿道のお客様にお渡しさせて頂きました。そして、テレビ局の取材でもコンテストのPRをさせて頂きました。

コンテストの応募資格は館林市及びその近郊に在住、もしくは通勤・通学している未婚の女性（18歳以上、高校生不可）に限られてしまいますが、ぜひ多くの皆様に出席して頂きます様よろしくお願ひ致します。



(▲館林まつりでのパレードの様子)

この事業に関わる多くの関係者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

ミス館林委員会委員長 小池 和敏 記

Miss Tatebayashi 2023
Flowe Lady Contest
2023.11.5

館林市のPRに協力していただく、 ミス館林フラワーレディ3名を募集します！

最新情報は
館林商工会議所HPをご覧ください！▶
<https://www.tatebayashi-cci.or.jp/>

